



Su visita tenía como objetivo conocer el funcionamiento y las competencias de una administración local.

EL ALCALDE RECIBE A UNA DELEGACIÓN DEL REINO DE JORDANIA

Vva. de la Cañada, 4 de jun.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana en la Casa Consistorial a una delegación encabezada por los directores generales de la Administración Jordana, Raed Sami Aladwan y Hasan Al-Assaf, y la directora de Área de Administración Pública de la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administraciones y Políticas Públicas (FIIAPP), Isabel Ramos. Su visita se enmarca dentro de un proyecto que tiene como objetivo dar a conocer a los responsables del Reino de Jordania el modelo territorial del estado español, los criterios de descentralización, los mecanismos de cooperación y coordinación interadministrativa así como su financiación.

“Es todo un honor contar con la presencia de esta delegación y que nuestro Ayuntamiento haya sido elegido como ejemplo para ilustrar el papel de la administración local, la más cercana al ciudadano, ante las autoridades del Reino de Jordania, un país con el que nos unen importantes lazos de amistad tras el hermanamiento de Villanueva de la Cañada con la ciudad jordana de Madaba”, señaló el regidor.

El proyecto ha sido promovido por el Instituto Nacional de Administraciones Públicas (INAP), la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administraciones y Políticas Públicas (FIIAPP) y la Agencia Alemana de Cooperación Técnica (GIZ).

Recorrido por el municipio

Los integrantes de la delegación han recibido una charla explicativa sobre la organización del Ayuntamiento así como sus competencias y han podido comprobar in situ los servicios públicos que presta el consistorio visitando, entre otras instalaciones, la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. La jornada de trabajo ha finalizado en la Planta de Compostaje, de titularidad regional, ubicada en el municipio.